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10:45　開会
出席委員5名、委員外1名、会期1日
挨拶
【建設水道部所管事務調査】

建設水道部長 挨拶及び概要説明
(3)除雪について

管理課長 ・資料により説明
　令和3年度除雪経費の委託費は前年度から5,900万円の増額となった。
　増額の要因は、2月、3月の2か月間の降雪量が、前年度の約2倍だったことから、民
有車の出動日数及び出動台数が増えたことによるものと考えている。

質疑
・質疑なし
(4)空き家対策については、継続調査とする。
・異議なし
建設水道部　 10:50　終了　休憩

10:57再開　　　委員長挨拶
【産業振興部所管事務調査】

産業振興部長 挨拶及び概要説明
議事1　所管事務調査について

(1)水産系副産物再資源化施設の運営について
(2)新型コロナウイルス感染症の影響に対する経済対策について
・2項目については、継続調査とする。
・異議なし

その他
水産みどり課長 (1)エゾシカ捕獲実績及び計画について

・資料により説明
・令和3年度捕獲頭数 3,156頭（銃器、わな、囲い罠）
・令和4年度捕獲計画 春駆除　R04,5,9～R04,5,29 1,034頭捕獲

秋駆除　R04,9～R4,10
くくりわな　未定
越冬地対策（走古丹囲い罠） R4,11～R5,03
越冬地対策（野付半島囲い罠） R4,11～R5,03

産業振興次長 ・秋駆除を予定しているが、銃器の銃弾が様々な理由により不足している。
　状況によっては、秋駆除の実施に影響が出る可能性がある。

産業振興部長 (2)産業動向の概要について
・資料により説明
産業振興部　 11:38　終了　休憩

13:27再開　　　委員長挨拶
【農業委員会所管事務調査】
挨拶及び概要説明

(5)遊休農地及び耕作放棄地について
・資料により説明
・利用状況調査により判明した遊休農地　63,300haのうち6.3ha。

委員長 8番 松壽
委員長 8番 松壽

伊藤
委員長 8番 松壽

委員 一同

委員長 8番 松壽
委員長 8番 松壽

委員
8番 松壽

松田

委員長 8番 松壽

委員長

会議経過　※所管毎に議事を行う事情等により議事番号が前後することがある。

松壽

松壽8番

委員長 8番

会議に付した事件及び会議結果など
発言者

内山
松壽委員長 8番

委員長 8番 松壽

農業委員会事務局長 内山

一同

松壽委員長 8番

門脇

門脇
委員長 8番 松壽

田村
委員長

佐々木

農業委員会事務局長
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・農地面積と集積面積の違いは何か。
・斡旋等で集計された面積の数字。
・農地面積を上回る数字だがなぜか。
・要因については、毎年離農する農家が一定数いることから、平成十数年からの積み上
げた面積が集積面積となる。
・上回る面積は遊休農地ではないということか。
・そのとおり。
　数字の中に遊休農地は含んでいない。
・上回っている数値分はどう使われているのか。
・集積面積は、農業委員が調整した面積になるので、適正に使用されていると理解して
いる。
・別海町の農地面積はどちらになるのか。
・実際に農地面積として使われている数値が63,300haとなる。
・遊休農地のパーセンテージは別海町の農地の利活用具合としてはどうなのか。
・管内的には別海町しかないが、少ないものと考えている。
・6.3haの内容は把握しているのか。
・戸数は１戸だが、所有者が貸したくない。
　どうしても本人の意思によるものなので、長い間遊休農地になってしまっている。

その他
・農業委員会の概要について配布する。

閉会挨拶
13:42　　閉会

委員長 8番 松壽
委員長 8番 松壽

農業委員会主査 山下

内山農業委員会事務局長
委員長 8番 松壽

山下

中村

委員 13番 中村
農業委員会主査 山下
委員 13番 中村

委員 4番 小椋
農業委員会事務局長 内山

委員 13番 中村
農業委員会主査 山下
委員 4番 小椋
農業委員会事務局長 内山

委員 13番
農業委員会主査 山下

委員 13番 中村
農業委員会主査


